
CÂMARA MUNICIPAL DE SONOR 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 18 DE MARÇO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 
QUATRO 

Aos dezoito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 
ordinariamente nas dependências da Câmara Municipal, Estado de Mato do Grosso do 
Sul, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com a presença de todos os Vereadores e 
Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jansen Peixoto 
Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em 
conformidade com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em 
votação, findada a fase de 'discussão a mesma aprovada por unanimidade. Matérias 
apresentadas pelos vereadores (as): 1° Indicação n° 01/2024: Autoria do Vereador 
José Fábio dos Santos. Uso da Tribuna: Fez uso da palavra o Vereador Joaquim 
Cassiano Teixeira, após cumprimentar a todos, falou das tragédias que vem 
acontecendo em nosso município, que nós temos que tomar uma providência com 
urgência, Sonora tem necessidade de ter um monitoramento para segurança de nosso 
município, o Prefeito vai enviar o projeto de volta a essa casa para ser votado e espera 
que o mesmo seja aprovado para garantir a segurança de todos.. Ordem do dia: 1° 
Projeto de Decreto Legislativo 001/2023 - "Concede Título de Cidadão Honorífico de 
Sonora e dá outras providências". Aprovado por unanimidade. 2° - Projeto de Lei n° 
488/2024 - "Dispõe sobre o pagamento de incentivo financeiro de custeio, excepcional 
e temporário por desempenho na multivacinação nos termos da portaria GM/MS N° 844, 
de 14 de junho de 2023, e dá outras providências". Aprovado por unanimidade. 3° 
Projeto de Lei 489/2024 — "Altera a Lei 1070 de 16 de fevereiro de 2023 e dá outras 
providências". Aprovado por unanimidade. Explicações Pessoais. Fez uso da palavra 
o Vereador Alex Campos, cumprimentou a todos, falou sobre o lixo de nossa cidade, o 
mês passado o caminhão quebrou duas vezes assim ficando parado o trabalho de 
recolhimento do lixo, a população paga 100 por centro e não está tendo um serviço de 
boa qualidade, a empresa que presta esse serviço está recebendo muito bem, então 
tem o dever de entregar um serviço bom e com qualidade. Mas uma vez a bomba do 
Assentamento queimou no dia 26/02, só veio solucionar o problema no dia 18/03, isso 
já vem acontecendo a mais de três ano, e já teve recurso para compra das bombas 
reservas. Sobre o Parque Novo Horizonte, disse que já está feito o oficio para Energisa 
e vamos coletar as assinaturas do abaixo a assinado e enviar para Energisa, para 
resolver o problema das quedas e energia. Agradeceu o deputado Jamilson, que no dia 
06 de junho vai estar enviado um recurso diretamente na conta da APAE. para 
construção da piscina. Finalizou desejando uma boa noite a todos. Em seguida fez uso 
da palavra o Vereador Dalmi Alves, agradeceu a Deus por mais essa Sessão e pelos 
trabalhos realizados , estendendo seus cumprimentos a todos. Parabenizou o Capitão 
Yoshimura, pelo trabalho prestado durante sua passagem em nosso município. 
Parabenizou todos os servidores público, em especial os da aérea da saúde, hoje 
aprovamos um projeto que destina repasse financeiro para quem trabalhou na 
multivacinação. Falou que na semana passada deixou registrado que empresa ENGIE, 
faz um excelentíssimo papel em nosso município, e destina recursos a todo momento 
tanto para fins sociais, educacionais e hoje contribui com o projeto de xadrez, temos 
que valorizar e agradecer a ENGIE pelo trabalho prestado. Sonora vive mais um 
momento de luto na sexta feira perdemos um servidor público, companheiro, amigo o 
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qual participava de eventos esportivos juntos, deixou seus sentimentos a família do 
Jair Jarra. Parabenizar os policias por solucionar o caso perdendo. Disse que na sexta 
feira recebeu uma mensagem via WhatsApp do Governado Riedel, marcando uma 
reunião onde repassa aos Vereadores e vereadoras para estarmos juntos em uma 
reivindicação para podermos pensar em prevenção no tocante a segurança do nosso 
Município, o trabalho da policia civil e militar foi muito ágil para solucionar o caso, fica 
aqui seu agradecimento pelo deputado responder sua mensagem. Finalizou desejado 
uma excelente semana a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Douglas 
Brasileiro da silva, cumprimentou a todos. Em seguida disse que hoje faz exatamente 
um ano que foi encaminhado um projeto para essa Casa de leis, que se tratava de um 
repasse financeiro em torno doze mil reais destinado Associação do Assentamento o 
qual foi aprovado e oéo Prefeito vetou e a Câmara derrubou o veto promulgando em 
seguida a Lei, e já estudamos e não tem nada ilegal, infelizmente a parte política 
atrapalha o desenvolvimento do Assentamento. Agradeceu em nome da Presidente do 
Sindicato Rural, Senhora Silnnara Oliveira, pelo evento realizado no último sábado muito 
importante para o nosso Município. onde mais de seiscentas consultas foram realizadas. 
Agradeceu a Gerente de Saúde Indianara Dantas, pelo suporte e estrutura durante o 
evento. Finalizou desejando uma boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra a 
Vereadora Flavia Porto da Mota Vasconcelos, cumprimentou a todos os presente, em 
seguida disse que no dia 11 de março esteve em Brasília junto com a vereadora Vera, 
o Vice-Prefeito Valter, o Prefeito Enelto e o Secretario de Obras Antônio Joao, onde 
levamos alguns ofícios os quais foram lidos na sessão pelo nosso Secretario Vereador 
Laudir, onde foi solicitado ônibus para atender a zona rural, nós vamos atrás de 
recursos para ajudar o desenvolvimento de nosso Município, solicitamos para Senadora 
Tereza Cristina uma ambulância para atender o nosso hospital. A respeito do ônibus da 
saúde, as peças já chegaram, disse que Estivemos com Vander Loubet, onde levamos 
um oficio da Vereadora Vera e do Vereador Joaquim, solicitando cem casas para nosso 
Município sendo que será contemplado com cinquentas casas. Tivemos na FUNASA, 
solicitando porque a obra da drenagem e esgoto esta parada, sendo dito que é uma 
obra federal, e estão sem engenheiro. A respeito da agua do Assentamento realmente 
estava com vinte dias naquela situação, Sonora também tem esses problemas, isso 
acontece porque não tem concorrências, e as quedas de energia são frequentes é 
importante que se tenha bombas de reserva. Finalizou desejando uma excelente 
semana a todos. Em seguida fez uso da o Vereador Joaquim Cassiano Teixeira. disse 
vir novamente falar sobre a questão da segurança em nosso município, no dia 
17/04/2023, em sua fala disse que continuaria a cobrança pela segurança de nosso 
município, nós temos que ter ação e fazer funcionar a segurança em nosso município. 
Finalizou desejando uma boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra a Vereadora 
Vera, cumprimentou a todos. Em seguida falou da ida em Brasília, onde entregamos os 
nossos ofícios, tem certeza que vamos ser atendido, uma vez serem pessoa que tem 
compromisso com nosso município, como a Tereza Cristina, que tem prazer em ajudar 
nosso município. Estive no assentamento verificando o assunto sobre a bomba de agua, 
e pediu para o Prefeito resolver o problema, colocando uma bomba de reserva até 
chegar a outra. Finalizou desejando uma semana abençoada a todos. Em seguida fez 
uso da palavra o Vereador Jose Fabio dos Santos, após cumprimentar a todos em 
nome do Presidente, parabenizou todos os Vereadores e Vereadoras por terem votado 
favorável aos projetos em pauta. Comentou que esse final de semana perdeu um 
parceiro um amigo, deixa suas condolência aos familiares e amigos do Jair, agradeceu 
as homenagens feitas a Ele, finalizou desejando uma excelente semana a todos. Em 
seguida fez uso da palavra o Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior, cumprimentou a 
todos, em seguida em suas explicações pessoais registrou seus sentimentos a família 
do Jair Jara, e a família do João Vitor, disse que na semana passada teve um pedido 
dos Vereadores (as) ao Secretário de Segurança do Estado, para reforçar a segurança 
do nosso Município, ante as fatalidades ocorridas, que intervenha junto ao Governador 
do Estado e juntamente com nossos po icias dar segurança a todos, temos que sentar 
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os onzes vereadores (as), e junto com o Prefeito fazer algo em busca de solucionar 
estes problemas, não dá mais para perder pessoas de famílias, vamos atrás do que for 
preciso para melhora a segurança de nosso Município. E sobre a agua do Assentamento 
é desumano o que está acontecendo, disse que . em 2021 conversou com Prefeito, 
pedindo para comprar bombas de reserva, em sua primeira viagem para Campo Grande 
esteve com o Capitão Contar levando oficio para compra de bombas, ele encaminhou 
cem mil para a saúde, mas era o dinheiro que poderia ter comprado as bobas de 
reserva. Parabenizou a empresa ENGIE por ser parceira sempre do Município, finalizou 
desejando que todo tenham uma ótima semana. Em suas considerações o Presidente 
da Casa Vereador Jansen Peixoto Barbosa, cumprimentou e agradeceu a presença 
todos, parabenizou os Vereadores e Vereadoras pela aprovação dos projetos em 
pauta, registrou mais uma emenda do Deputado Estadual Reinaldo Modesto, de 
cinquenta mil reais, parabenizou o Capitão Yoshimura, pelo título Cidadão Sonorense, 
estendendo a todos os policiais civis e militares, e a todos que solucionaram ocorrido 
na sexta feira. Registrou seus sentimentos aos familiares que perderam seu entes 
queridos nessa fatalidade. E que nós juntos podemos levar uma indicação ao 
Governador que possamos fazer algo que melhora a segurança de nosso Município. 
Deixar registrado o trabalho de grande importância de cada vereador (a) desempenhado 
seu papel junto a esta Casa, sempre buscando o melhor para nosso Município, 
Assentamento e Parque Novo Horizonte, Comunidade do Pantanal. E nada mais 
havendo a tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa 
Junior 10 Secretário, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e se aprovada, vai 
assinada por mim e pelo Presidente 
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